

Avez-vous devinez les identités ?

Indice : **Si j'étais un lieu, je serai une allée É**

SAMEDI 5 JUIN



1

20.45 Jeu

3537360

Identity HD

Saurez-vous trouver la bonne identité ?



Charlotte de Turckheim, Dave, Jean-Luc Reichmann et Amel Bent.

Présentation : Jean-Luc Reichmann. L'animateur de «Attention à la marche» reprend ce soir les rênes du jeu «Identity», au cours duquel six célébrités réparties en deux équipes - **Charlotte de Turckheim, Amel Bent et Dave** pour l'une, et **Sheryfa Luna, Frank Lebœuf et Francis Lalanne** pour l'autre - vont devoir deviner l'identité de neuf inconnus présents sur le plateau. Qui est pilote d'avion, agent SNCF, sosie officiel de star, champion d'Europe de boxe française, ex-Mister Univers ou encore tatoueur ? Les invités devront faire preuve de sens de l'observation,

de perspicacité, de déduction et de réflexion pour trouver les réponses à ces questions... Attention ! Les évidences, comme les apparences, sont parfois trompeuses. L'enjeu ? Faire grimper la cagnotte en découvrant un maximum de personnes pour atteindre la somme de cinquante mille euros. L'intégralité des gains récoltés lors de la soirée sera reversée à l'association Enfants d'Asie et à la Fondation pour la recherche médicale. Une fois démasqués, les «inconnus» doivent apporter la preuve, parfois spectaculaire, de leur identité.



SOIRÉE | SAMEDI 5 JUIN

Livre d'or suite à l'émission :

Date: Sat, 5 Jun 2010

Bonjour Thierry,

Je vous mail juste pour vous féliciter de votre passage sur TF1 que j'ai trouvé formidable et très intéressant pour ceux qui ne connaissent pas votre activité de guide du cimetière du Père Lachaise. Votre explication était superbe et dotée d'une sensibilité qui m'a ému. Tout comme le fit F. Lalanne, permettez-moi de vous saluer et de vous encourager à continuer cette belle aventure pleines d'histoires que vous faites vivre à beaucoup de personnes, qui découvrent ce lieu extraordinaire. Encore BRAVO !!!

Et Merci pour ceux qui ne sont plus là, mais qui ne seront jamais plus dans l'oubli grâce à vous.

ERIC.

Date: Sun, 6 Jun 2010

Cher Thierry,

Je ne vous ai reconnu qu'au dernier moment, quand vous avez souri !!! Vous avez été parfaitement imperturbable avant de vous faire connaître.

Ca m'a fait plaisir de vous revoir. Je ne vous oublie absolument pas. J'ai visité le petit cimetière d'Ivry et les deux cimetières de la Ville de Paris qui se trouvent à Ivry. Je suis revenu également dans mes deux cimetières préférés cet hiver: Le Père Lachaise et le cimetière de Montmartre.

Je referai des visites au plus tard à l'automne, quand le PL aura ses plus belles couleurs - mais qu'il est beau aussi en hiver, et au printemps et en été

A bientôt, amitiés,

Marie-Claire

Date: Wed, 9 Jun 2010

Monsieur Le Roi,

Juste un petit mail pour vous dire que mes élèves étaient tout contents de m'annoncer lundi matin qu'ils vous avaient vu à la télé sur TF1 samedi dernier. Leur seul regret : que vous n'ayez pas prononcé le mot "taphophile". Mais peut-être qu'à TF1, ils pensaient que ça faisait trop "intello"!! Au plaisir...

Sophie David (lycée Notre Dame d'Annay, Lille)